
「会長の部屋」開設、遅ればせながら・・・ご挨拶させていただきます。 

 

皆さま、こんにちは。 

静岡県看護協会の松本です。 

 

日頃は、本会事業へのご協力、ご支援を頂きましてありがとうございます。 

 

実は、9月に「会長の部屋」を開設しました。 

もう 11月も終盤に差し掛かってしまいました。 

ご挨拶が遅れてしまいました。 

大変失礼いたしました。 

 

 

「会長の部屋」では、静岡県看護協会の取り組みなどを発信していきます。 

特に私が参加する行事、イベント等の様子や所感などをお伝えしたいと思っております。 

様子をお伝えするために写真を掲載させていただくことがあります。 

各行事やイベントの際に許可を頂いてから撮影させていただきます。 

ご協力いただけますと幸いですが、お断り頂きましても不利益を生ずることはございま

せん。 

既にいろいろと投稿しております。 

お時間あるときに覗いてみてくださいね。 

 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 


